GUIXOLENSE

Anciana arrollada por el tren.- El pasado sábado día 12 cuando el tren que tiene su llegada a San Feliu a las 16 h. pasaba por delante del matadero Municipal, la anciana Dña. Paulina Vives creyendo seguramente que disponía aun de tiempo atravesó la vía delante de la casa de su yerno Don J. Barnés frente a la cual estaba tomando el sol. Debido a la lentitud de sus pasos el maquinista calculó que no le daría tiempo y paró el tren logrando que éste no produjese a la anciana señora una muerte segura. Sufre conmoción celebral, y magullamiento general, a consecuencia del trompazo que le dió la locomotora. Deseamos un pronto restablecimiento.

Han dado comienzo las obras de asfalto del Paseo del Mar — Parece que la cosa va en serio, y tendremos pronto pavimentado el Paseo del Mar y calzadas extremas del mismo.

sítio. Si bien no exactamente donde estaban antes, pero sí cerca, volverán estar colocados los bancos de piedra, levantados para reformar la alineación del Paseo del Mar.

La columna de la Avda.

Calvo Sotelo.- La columna
luminosa rota por un camión
en la Avda. Calvo Sotelo ha
sido reemplazada por una de
nueva.

Con ello, quedará nuevamente completo el alumbrado de la citada Avenida.

La calle Bohera tiene rotulado provisional - Rezo un borroso cartel, en la esquina Bohera, - Jofre, «Calle Bohera-provisional». No se sabe si es que el nombre de la calle es provisional o bien el letrero. Lo cierto es que Bohera guixolense marinero que ocupa bello lugar en la historia marinera local, tiene una calle dedicada, pero sin rótulos que lo indiquen, por lo cual, sus pacientes vecinos han realizado éste que comentamos y que es de esperar desaparezca, para dar paso al definitivo.

Un bache peligroso. Entre muchos de los que hay por nuestra ciudad, en especial en la parte alta, destaca uno situado en el cruce de la Calle Sta. Magdalena con la Ctra. de Gerona, frente a «Cân Padrosa». Más de un coche ha roto un muelle allí y es de esperar se ponga rápido remedio, a fin de evitar nuevos percances.

Las catas realizadas en el pavimento. Varias han sido las personas que han sufrido accidentes a consecuencia del deficiente estado en que son dejadas las catas practicadas en el pavimento asfáltico.

Unas veces se deja poco cubierto y las demás se pone demasiada tierra, en espera de que los pacientes transeuntes vayan sorteando los montoncitos y que el tránsito rodado actúe de apisinadora Ni lo uno ni lo otro está bien. Con un poco de vigilancia se evitarán estas pequeñas cosas que por pequeñas no dejan de ser importantes.

Falta algo. - En el Solón Novedades faltan unos urinarios, en la general, con el fin de evitar al respetable la molesta espera en el único disponible, para platea y general. Cuando la afluencia de público, -cosa que ocurre ahora frecuentemente-llena el aforo del local, llega a comenzarse la segunda parte del programa habiendo aún personas que esperan turno. Ello dice muy poco para el Novedades, que tiene espacio suficiente para no andarse con apreturas.

Es de esperar que para la próxima temporada vayamos de estreno.

Imp. Barnés - Palamós

Pasteleria La Vienesa

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN

miscelánea de ACTUALIDAD

Bajaron las aguas

En otros países dirían: «vinieron las lluvias» pero nosotros podemos decir esto: «bajaron las aguas». Y cuando esto llega, es la señal de que para nosotros ha llegado aquel tiempo de una calma excepcional. Excepcional lo fué la tarde del domingo día seis, en que nuestra bahía parecía un lago tranquilo y no el mar que nos baña. Ni el más leve rizo removía el agua ni la más suave brisa aireaba el horizonte nuestro, tan propicio al viento.

Esta descripción que parece llevar días de retraso continua siendo de actualidad, puesto que siguen idénticos días a aquel domingo.

Seamos consecuentes

A la belleza antes descrita, correspondamos con una plena compenetración de ideales. ¿Por qué afear la playa con el pescado que por una de las paradojas de la vida tenemos que devolverlo al mar de donde lo hemos sacado? Nosotros siempre hemos hecho relucir lo bello del mar y con éste, siempre hemos puesto de relieve lo bueno de quienes bregan en su campo. Pero también tenemos que dar nuestra voz de alerta, porque si en unos folletos turísticos decimos algo asi como «bella playa de fina arena», no la ensuciemos con basura de la naturaleza que comentamos y de mondeduras, latas y otras especies.

Cuidado, mucho cuidado.

¿Depreciación o revalorización?

Nosotros diríamos revalorización. Esto quiere referirse a aquel comentario nuestro de días atrás. De las fresas a cien pesetas el kilogramo y que ahora han llegado a cotizarse a veinte, ¿No es esto una revalorización? Porque cuando uno se equivoca, lo mejor es borrón y cuenta nueva. Celebremos esta rectificación que se debe a algo así: del fresal a su labios.

Visualidad quebrantada

Cada año, cuando ya estamos llegando a los inicios del verano, se quiebra la visualidad de la perspectiva de nuestro parque. Unas barracas de feria se instalan ahi en el jardín municipal, dispuestas a veranear. El lugar es delicioso y las barracas parece que van a deleitar a la gente joven. Si. Es un caso que se ha visto o se ha venido repitiendo cada año. Años atrás, solo se daba esta clase de veraneo ferial en nuestra fiesta Mayor. Luego, se ha ido extendiendo y ya lo vemos De mayo a septiembre, igual que el turismo. Pero a decir verdad, esta visualidad quebrantada no nos satisface. Preferiríamos a aquellos espacios libres; como en invierno.

Compañia del Ferrocarril de San Feliu de Guixols a Gerona

Se convoca a los Sres. Accionistas de esta Compañía, a la JUNTA GENERAL ORDINARIA, que se celebrará en el local social, en primera convocatoria el 19 de Mayo próximo, a las ONCE HORAS, o en su caso en segunda convocatoria el día siguiente a la misma hora, para la aprobación si procede, de la Memoria, Balance-Inventario y demás cuentas del Ejercicio cerrado en 31 de Diciembre de 1955 y nombramiento de los Sres. Censores de Cuentas para el presente año.

Para tener derecho de asistencia a dicha Junta, podrán depositarse las Acciones en la Caja de la Compañía, todos los días laborables de 10 a 12 horas, hasta el día 18 de Mayo próximo.

San Feliu de Guixols, 18 de Abril de 1956.

El Presidente - Gerente

LUIS SIBILS RIBAS

Transporíes Reunidos

Paquetería - Encargos - Carga general - Camionajes CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Telésono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS